
 

美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第１２回総務検討部会（非公開） 

日 時 令和６年３月１８日（月）１８時３０分から 

場 所 美里町中央コミュニティセンター３階 大ホール 

協 議 内 容 

新中学校体育着等の選定（最終審査） 

協 議 結 果 

 児童、保護者、教員を対象に実施したアンケート結果を参考に体育着、運動靴、通学

カバンの最終審査を行った。（別紙参照） 

 

 体育着について  

アンケート結果に基づき、全体の票数が一番多い④の体育着を選定した。 

体育着については、胸元にワンポイントとＴシャツの背面にプリントが入る予定で、

今後、業者からデザインの提案を受ける予定となっているため、次回以降の会議で協議

を行うこととした。 

 

 運動靴について  

アンケート結果については、④の運動靴が最も多い結果となったが、次点（②）との

票差が僅差であり、以下の意見があったことから、次いで票数の多かった②の運動靴に

することとした。 
  

【協議での主な意見】 

  〇 ④は学年色として靴全体の色が紺、赤、緑とあるが、色によっては制服との組み

合わせが合わない色もあると思われる。 

 〇 ④の価格が 3,900円と一番高価なものであり、保護者の負担を考慮すると②の方

が良いと考える。 

 

 通学カバンについて  

アンケート結果に基づき、全体の票数が多かった②の通学カバンを選定した。 

そ の 他 

【スクールカラーについて】 

 スクールカラーについては、現段階では設定しないこととした。 

 

【次回日程】 

 日程調整を行い参加者の多い日程で開催することとした。 

 


